

Horacio Rodríguez Larreta destacó que el traspaso del subte y los colectivos debe estar acompañado de sus respectivos recursos. Ante el anuncio de la UCR de que apoyará el proyecto del gobierno del traspaso de esos medios de transporte, el funcionario macrista resaltó "la coincidencia" de los senadores de la oposición "en el sentido de que cualquier traspaso de funciones del Gobierno nacional a la ciudad "debe estar acompañado de sus respectivos recursos".

"Todos los legisladores no kirchneristas del Senado estuvieron en la misma línea. La posición fue unánime exigiendo que se respete lo que dice la Constitución claramente en su artículo 75", afirmó.

Rodríguez Larreta se pronunció en esos términos en declaraciones a la prensa tras participar de la habitual reunión semanal del gabinete porteño que el jefe de Gobierno, Mauricio Macri, encabezó esta mañana en la sede del palacio comunal.

Señaló que la postura de los legisladores opositores "es un buen mensaje" y afirmó "pareciera obvio decir que en un país hay que respetar la Constitución, pero, a veces en la Argentina, sobre todo viendo la posición del oficialismo, es necesario hacerlo".

En un comunicado, el funcionario advirtió que "el gobierno nacional tiene que definir si pone o no subsidios y a partir de eso, definir la tarifa" y advirtió que en su exposición de ayer, el propio ministro de Planificación, Julio De Vido, "dijo públicamente con todas las letras que si no hay subsidio la tarifa se va a 4, 44 pesos; ellos tienen que decidir cuál va a ser la tarifa y cuál va a ser el subsidio".